



Respeto a la viola

¿Cómo creamos una cultura de solidaridad radical?

"La solidaridad radical se refiere a algo más que a unos pocos actos esporádicos de generosidad. Supone la creación de una nueva mentalidad. Una cultura de solidaridad radical se mete con obras y gestos en la vida cotidiana de los demás... y asume la vida humana, tocando la carne sufriente de Cristo en el pueblo... Debemos preguntarnos: '¿Qué acciones radicales, fuera de lo común, he realizado para ayudar a una madre embarazada o a una madre de familia en dificultades, o para contribuir proactivamente a una cultura de la vida de alguna otra manera?"

Para saber más sobre el llamamiento a la solidaridad radical, incluyendo formas en las que puedes ayudar a apoyar a mujeres embarazadas y madres de tu comunidad, visita respectlife.org/radical-solidarity.







DIOS NOS AMA, A TODOS NOSOTROS.

La Divina Misericordia es cuando el amor de Dios sale a nuestro encuentro y nos ayuda en medio de nuestro sufrimiento, pobreza, quebranto y pecado. Como todos somos pecadores a este lado de la eternidad y todos padeceremos sufrimiento en la vida, el amor de Dios por nosotros aquí siempre adopta la forma de misericordia. El Señor se mueve siempre en compasión para ayudarnos a nosotros, pecadores débiles y quebrantados. Desde nuestra perspectiva, pues, cada bien que recibimos es una expresión de la Divina Misericordia.

El mensaje de la Divina Misericordia se asocia sobre todo con una monja polaca que murió en 1938, aproximadamente un año antes del comienzo de la Segunda Guerra Mundial. Hoy se la conoce como santa María Faustina Kowalska. Santa Faustina era una mística: recibía experiencias extraordinarias del Señor en la oración. De hecho, Jesús se le apareció e incluso habló con ella. Registró estos encuentros con el Dios vivo en su diario.

Cómo recibir las gracias de la Divina Misericordia:

La fiesta de la Divina Misericordia, también conocida como Domingo de la Divina Misericordia, cae el segundo domingo después de Pascua. "Ese día [Domingo de la Divina Misericordia] están abiertas las entrañas de Mi misericordia. Derramo todo un mar de gracias sobre las almas que se acercan al manantial de Mi misericordia" (Diario de Santa Faustina, 699).

Jesús dijo a santa Faustina que mandara pintar una imagen tal como era Él cuando se le apareció. Ella obedeció y lo hizo pintar por un artista polaco. Jesús ofreció esta imagen a las personas como un recipiente al que deben seguir acudiendo en busca de gracias. "A través de esta imagen concederé muchas gracias a las almas (327, 742)".

Una novena son nueve días de oración consecutiva. Jesús enseñó a santa Faustina a rezar la Novena de la Divina Misericordia y pidió que todos la rezaran. Jesús prometió: "Por esta novena concederé todas las gracias posibles a las almas". Encuentra la novena aquí: bit.ly/44R6xSb.

La coronilla de la Divina Misericordia es una oración que se reza con cuentas de rosario ordinarias, y puede rezarse en poco tiempo (unos siete minutos). "A las almas que recen esta coronilla, Mi misericordia las envolverá en la vida y especialmente a la hora de la muerte. (754)". Encuentra la coronilla aqui: bit.ly/3ZhAx8k..

Todos los días entre las 3 y las 4 de la tarde se conoce como la Hora de la Gran Misericordia. Durante esta hora, Jesús pidió a santa Faustina que hiciera una pausa y rezara para reconocer la muerte de Nuestro Señor. Dijo: "... aunque sólo sea por un brevísimo momento, sumérgete en Mi Pasión, especialmente en Mi abandono en el momento de Mi agonía (1572, 1320)".



"La humanidad no conseguirá la paz hasta que no se dirija con confianza a Mi misericordia".

Jesús a santa Faustina

iesta

imagen

novena

coronilla

hora